
 
 
 
 

Niederschrift  
-öffentlicher Teil der Sitzung- 
 
Gremium:     Sitzung am:  Sitzungs-Nr. 
Ausschuss für Schule, Kultur  01.12.2009  4 

und Sport 

-beratender Ausschuss- 
 
Sitzungsort:       Sitzungsdauer:  
Mehrzweckhalle „Otto Ibs“  17.30 bis 19.30 Uhr  

 

 
 
Teilnehmer  anwesend von Top bis Top es fehlten 
        entschuldigt        unentschuldigt 
Frau Benzin, Carsta x  
Herr Meyer, Hans -Georg 
Herr Strauß, Steffen     x  
Frau Schulz, Sylvia  
Frau Wolf, Corinna x 
Frau Dr. Meier, Helga   
Herr Opitz, Dieter x  
Herr Wrankmore, Hartwig 
Herr Vieth, Dirk   x       
Frau Mau, Gudrun x            
 
 

Teilnehmer:  Frau Heimke - Verwaltung 
  Frau Becker - Verwaltung 
   Herr Wiese - Gast 
   Herr Bahr – Gast 
   Frau Rausch - Gast 
   Frau Hoffmann - Gast 
     
 
Tagesordnung: 

 

a) Eröffnung der Sitzung 
b) Feststellung der Rechtmäßigkeit der Einladung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 
c) Billigung der Niederschrift der 3. Ausschusssitzung vom 03.11.2009 
d) Anträge auf Änderung der Tagesordnung 
e) Abwicklung der Tagesordnungspunkte 
 TOP 1 Einwohnerfragestunde 
 TOP 2 Informationen zur Baumaßnahme  „Mehrzweckhalle Otto Ibs“ durch 
  den FB-Leiter Bau und Stadtentwicklung Herrn Wiese 
 TOP 3 Informationen aus dem Bereich Schulverwaltung/ 
  Kindertageseinrichtungen 
 TOP 4 Informationen aus dem Bereich Kultur und Sport   
 TOP 5 Anfragen und Informationen 
f) Schließung der Sitzung 
 

 

 



 

 

zu a)  
Frau Benzin eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
 
zu b) 

Die Einladung ist rechtmäßig erfolgt. Die Anwesenheit ist im Teilnehmerverzeichnis erfasst. Die 
Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
zu c) 
Die Billigung der Niederschrift der 3. Ausschusssitzung vom 03.11.2009  wird mehrheitlich 
(4 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung) mit folgenden Änderungen bestätigt: 
1. zu c:  Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen,  0 Nein-Stimmen,   1 Enthaltung 
2. zu Top 2: Herr Strauß erklärt seine Bereitschaft, sich für den 2. Stellvertreter der 
   Ausschussvorsitzenden zur Wahl zu stellen. 
 

zu d) 
Es gibt keine Änderungen in der Tagesordnung. Die Tagesordnungspunkte wurden  
einstimmig angenommen. 
 

zu e)  
 

TOP 1  
Herr Bahr vom ESV „48“ Hagenow e. V, Trainer der Leichtathletik-Gruppe, schlägt vor, dass 
es bei der Hallenbelegung nach Wertigkeit gehen müsste. 
Des Weiteren kritisiert er, dass die Vereine nicht über die Hallenbelegungszeiten für das zweite Halbjahr 
2009 informiert wurden. 
 
Frau Becker antwortet. 

Seit Beginn des Schuljahres 2008/09 stehen 3 Hallen für Trainingszwecke zur Verfügung. 
Mit Beginn der Sanierungsarbeiten an der Mehrzweckhalle „Otto Ibs“ ab April 2009 
stehen nur zwei Hallen zur Verfügung. 
Alle Hallenzeiten werden nach dem Gleichheitsprinzip vergeben. Die Vereinsvorsitzenden 
wurden immer rechtzeitig und schriftlich über die Vergabe der Trainings- und Wettkampf- 
zeiten informiert. So auch über das zweite Halbjahr 2009. Es erfolgt seit Jahren eine Zu- 
sammenkunft mit den Ausschussmitgliedern und den Vereinsvorsitzenden der Vereine zur 
Vergabe der Hallenzeiten. 
 
TOP 2  
Der FB-Leiter für Bau und Stadtentwicklung, Herr Wiese, gibt ausführliche Informationen 
über die Baumaßnahme „Mehrzweckhalle Otto Ibs“ – siehe Anlage Energetische Sanierung. 
Anschließend erfolgt ein Rundgang. 
Herr Opitz macht den Vorschlag, den Gymnastikraum mit einer linearen Begrenzung, in Form 
eines Spielfeldes, für den Schulsport zu kennzeichnen. Herr Wiese stimmt einer Realisierung zu. 
 
TOP 3 
Keine Informationen 
 

TOP 4 
Keine Informationen 

 

TOP 5 
Keine Anfragen 
 

zu f) 

Frau Benzien beendet um 19.30 Uhr die Ausschusssitzung. 
 
 
gez.:   Carsta Benzin        gez.:    Bärbel Becker 
            Ausschussvorsitzende       Protokollantin 
 
 


